

CHOZAS

Moción de censura

Los cuatro concejales que accedieron a la corporación municipal de Chozas de Canales por las listas del PSOE se han dado de baja en el Partido esta semana y han confirmado que ultiman una moción de censura que presentarán junto a la concejala **Hortensia Fernández** (que accedió al pleno con el PP). En los próximos días desbanarán de la alcaldía al alcalde popular **Julian Aguado**, que con la marcha de su equipo de gobierno de la concejala Fernández se había quedado gobernando en minoría el ayuntamiento de Chozas.

El alcalde presentó hace unas semanas una cuestión de confianza vinculada a la aprobación de los presupuestos, que obligaba así a la oposición a aprobarlos o presentar una moción de censura contra él. Julian Aguado se ha pasado la legislatura enfrentado al promotor **Felipe Barbarroya** y al anterior gobierno socialista que aprobó sus proyectos urbanísticos en Chozas de Canales (el caso está investigándose en los tribunales).

La ejecutiva provincial socialista rechaza la moción de censura porque contraviene el Pacto Antitrasfuguismo y dice que una vez que los cuatro concejales han salido del PSOE, no asumen ninguna responsabilidad sobre la iniciativa que estos lleven a cabo en el ayuntamiento.

DIPUTACIÓN

Entendimiento

La Diputación de Toledo ha querido dejar claro esta semana que la colaboración que mantiene con el Gobierno regional está fuera de dudas, como ha planteado el Partido Popular en varias ocasiones, criticando la falta de apoyo de la Junta a los proyectos de la administración provincial. Ha puesto como ejemplo el incremento en un 60% de la ayuda para el Servicio de Estancias Diurnas de la residencia social asistida San José, con el que se mantendrá la atención a diez personas.

NOEZ

El Arzobispado cede la capilla del Palacio al ayuntamiento



El miércoles 24 de febrero se formalizó en una notaria de Toledo la cesión, por parte del Arzobispado de Toledo, de la capilla del Palacio de Noez, que ha pasado a ser propiedad del ayuntamiento. *"Es un acto de justicia que parte de ese palacio (salvo la capilla, el resto es propiedad privada) vuelva al pueblo, que durante siglos trabajó casi en exclusiva para el Palacio"*, decía la alcaldesa **Yolanda Sánchez** esta semana (en la foto). La alcaldesa ha agradecido al Arzobispado la cesión, que se ha negociado y formalizado rápidamente. Ahora espera un compromiso del Gobierno regional para poder afrontar la rehabilitación integral que necesita la capilla para poder ser utilizada. El ayuntamiento se ha comprometido a dedicarla a actos

públicos que no ofendan a la Iglesia. El representante del Arzobispado no permitió el miércoles 24 realizar fotografías durante la firma del acuerdo de cesión. FOTO: BARRI

CIRUELOS

La construcción del nuevo colegio, en marcha

El Diario Oficial de Castilla la Mancha acaba de publicar la licitación, por procedimiento abierto, de las obras del nuevo colegio de Ciruelos, en el que el Gobierno regional va a invertir 3.500.000 euros. El edificio se construirá en una parcela de 2.183 metros cedida por el ayuntamiento y dispondrá, al lado, de una instalación deportiva cubierta. Tendrá 3 aulas de Infantil y 6 de Primaria, aunque está preparado para posibles ampliaciones. Una vez adjudicadas, las obras se deberán realizar en nueve meses.

La asociación de padres del colegio actual dio hace unas semanas un ultimatum a Educación para que construyera un nuevo centro escolar, ante las humedades y desperfectos que están sufriendo este invierno (en la foto). El delegado provincial de Educación, **Francisco José García Galán**, se ha comprometido a visitar Ciruelos la semana que viene para ampliar la información sobre el nuevo centro y buscar soluciones para afrontar el próximo curso en mejores condiciones.



QUINTANAR - VILLACAÑAS

Otras mejoras educativas



La foto es de la reunión que la asociación de padres del colegio Santiago Delgado de Quintanar ha mantenido estos con el viceconsejero de Educación y el alcalde para hablar de la reanudación de las obras del nuevo centro (paralizadas durante meses porque la empresa a la que se le había adjudicado presentó suspensión de pagos). En Villacañas también se ha iniciado ya la última fase de la construcción de una nueva guardería en la calle Castellón. FOTO: A. ROJO